

Galicia, Minicrucero Costero Por Las Rías

Día 1: ORIGEN - GALICIA

Salida desde los puntos establecidos dirección Galicia. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Día 2: RIA DE AROUSA - ISLA DE SALVORA - RIBEIRA - ISLA DE A TOXA

Desayuno y traslado al puerto de O Grove. Embarque y salida dirección isla de Sálvora, perteneciente al Parque Nacional das Illas Atlánticas que fue refugio de piratas y corsarios hasta el siglo XIX, y la única visitable del archipiélago con el mismo nombre. La isla de Sálvora atesora además de una gran riqueza natural, una rica historia de la época en que estaba habitada y de la que se conservan la aldea, el pazo, la fuente y el faro, lugares que descubriremos a través de la ruta guiada del faro y la de la aldea. Tras la visita nos dirigiremos, mientras se sirve el almuerzo a bordo, hacia Ribeira realizando una panorámica de las islas de Sagres y el pueblo de Aguiño. Llegada y desembarco para realizar la visita de la lonja de Ribeira (entrada y visita guiada incluida), el puerto de pesca de bajura más importante de España y el tercero de Europa. Posteriormente retomaremos la ruta dirección O Grove mientras tomamos un refrigerio a bordo. Desembarco y traslado para visitar la Isla de A Toxa. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Día 3: RIA DE AROUSA - ESCARABOTE - SANTIAGO DE COMPOSTELA

Desayuno y traslado al puerto de O Grove. Embarque y salida dirección Vilanova de Arousa, pasando por el sur de A Illa de Arousa si la marea lo permite. Desembarco y visita a la Casa Museo Valle-Inclán (entrada incluida). Tras la visita embarcaremos nuevamente disfrutando de un pequeño aperitivo a bordo, mientras llegamos a Escarabote a través de las bateas de mejillón de la ría de Arousa, donde visitaremos una exposición sobre la evolución de las artes de pesca (entrada incluida). Posteriormente, realizaremos la ruta por la ría mientras realizamos el almuerzo a bordo. Llegada a Vilagarcía de Arousa, desembarco y traslado terrestre para realizar acompañados de guía oficial la visita de Santiago de Compostela, la Ciudad Universal, declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad en 1985 y donde destacan entre otros la Catedral y la fachada del Obradoiro, que preside y domina la plaza a la que da su mismo nombre; lugar donde los artesanos de la piedra trabajaron en su construcción entre 1738 y 1750. El corazón de la Catedral es el Sepulcro del Apóstol Santiago, que guarda en la Cripta situada bajo el Altar Mayor, los restos del Apóstol. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 4: RIA DE PONTEVEDRA - ISLAS ONS Y BUEU - PORTONOVO

Desayuno y traslado al puerto de Portonovo. Embarque y salida para navegar por la ría de Pontevedra, limitada por Punta Couso y Punta Montalvo mientras tomamos un refrigerio a bordo. Llegada a la isla de Ons y desembarco para realizar visita guiada de esta isla en la que destaca su pueblo con barrios y casas dispersas a lo largo de todo el territorio. Nos asombrará su enorme etnografía, descubriremos las tradiciones medicinales y mitológicas que han perdurando hasta la fecha actual, y pasearemos entre las casas tradicionales del lugar y su vegetación, típica de la Galicia costera. Seguidamente embarcaremos dirección Bueu, mientras realizamos el almuerzo a bordo. Llegada a Bueu y desembarco para visitar el Museo Massó (entrada incluida), con un gran número de piezas vinculadas a la pesca de la ballena y al mundo de la conserva. Posteriormente, nos dirigiremos nuevamente a Portonovo, pasando por el conocido pueblo turístico de Sanxenxo. Una vez hayamos desembarcado en Portonovo, nos desplazaremos para conocer la Capilla de Nuestra Señora de la Lanzada con su famosa playa y disfrutaremos de una hermosa panorámica de las distintas playas que se encuentran en la zona. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Día 5: RIA DE PONTEVEDRA - POIO - PONTEVEDRA - COMBARRO

Desayuno y salida para visitar el Convento de San Xoán de Poio (entrada incluida), que declarado Monumento Histórico-Artístico, es uno de los máximos exponentes de la arquitectura de la comarca, tanto por su antigüedad y excelente estado de conservación, como por su valor artístico. Posteriormente traslado al puerto de Combarro (Poio). Embarque para remontar el río Lérez hacia la ciudad de Pontevedra mientras tomamos un aperitivo a bordo. Llegada y desembarco para realizar acompañados de guía oficial la visita de Pontevedra, que nos sorprenderá por la riqueza de su Casco Monumental. Embarque y almuerzo a bordo mientras pasamos la costa sur de la Ría, regresando para tener una vista panorámica de la isla de Tambo desde el barco. Llegada y desembarco para realizar la visita de Combarro, declarada Conjunto Histórico-Artístico Nacional por su arquitectura típica y pintoresca, con más de 30 hórreos en primera línea de mar y las casas construidas sobre la propia roca ganando terreno al mar. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 6: RIA DE VIGO - ISLAS CIES - ISLA DE SAN SIMON

Desayuno y traslado al puerto de Vigo. Embarque y salida dirección islas Cíes mientras tomamos un aperitivo a bordo y realizamos una vista panorámica desde el barco de la isla Sur o San Martiño. Desembarco en Cíes para realizar la visita de este paraíso de playas paradisíacas y aguas cristalinas, con un entorno natural que lo convierten en un observatorio de fauna y flora único. Embarque y almuerzo a bordo mientras realizamos la travesía por la margen norte de la ría, dirigiéndonos hacia la ensenada de Rande, enclave donde tuvo lugar la Batalla Naval de Rande y que inspiró a Julio Verne para su novela 20000 leguas de viaje submarino. Seguidamente realizaremos la visita de la legendaria Isla de San Simón, que a lo largo de la historia ha sido empleada como monasterio, lazareto, cárcel y centro de interpretación. Navegación por la margen sur de la ría para posterior desembarco en el puerto de Vigo. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Día 7: GALICIA - PUNTO DE ORIGEN

Desayuno y a las 5:00 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

Características del circuito

Incluye

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en Complejo Nuevo Astur Spa 3*
- Estancia en régimen según programa (agua/vino incluido en almuerzos y cenas)
- Fiesta de la Queimada en el hotel
- Crucero, aperitivo/refrigerio y almuerzo a bordo los días 2,3,4,5,6
- Visita con guía oficial de Santiago de Compostela y Pontevedra
- Entrada y visita guiada a la longa de Ribeira
- Entrada al Museo Massó
- Entrada al Convento de San Xoán de Poio
- Entrada a Casa-Museo Valle Inclán
- Entrada a la Exposición sobre la Evolución de las Artes de Pesca
- Seguro de viaje

No Incluye

- Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye"
- Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

Nota importante: si por condiciones meteorológicas adversas no se pudiese realizar alguna de las travesías en crucero previstas, se realizaría excursión terrestre alternativa. Si por circunstancias extraordinarias no se pudiese realizar la visita de la isla de San Simón, se visitará el Centro de Interpretación de la Batalla de Rande. /El orden de las visitas puede ser alterado según las mareas

Excursiones Incluidas

- Ría de Arousa: Isla de Sálvora, Ribeira, Isla de A Toxa (día completo, navegación con almuerzo a bordo)
- Ría de Arousa: Vilanova de Arousa, Cabo de Cruz , Escarabote (medio día navegación y almuerzo a bordo)
- Santiago de Compostela (medio día con guía oficial)
- Ría de Pontevedra: Isla de Ons, Bueu, Portonovo (día completo, navegación con almuerzo a bordo)
- Ría de Pontevedra: Poio, Pontevedra, Combarro (día completo, navegación con almuerzo a bordo y guía oficial en Pontevedra)
- Ría de Vigo: Islas Cies, Isla San Simón, Vigo (día completo, navegación con almuerzo a bordo)